



東山小学校だより

第1号 (HP版)
令和3年4月8日

教育目標 「心豊かに たくましく 自ら学ぶ 東山の子」

ご入学おめでとうございます！全校児童14名で今年度スタート！



6日(火)に、第1学期始業式を行いました。2年生から6年生までの13名の明るい子どもたちの笑顔が校舎に戻ってきました。

7日(水)には、第19回入学式を行い、新入生1名を迎え、全校児童14名での東山小学校が始動しました。今年度の入学式では、後援会会長様、PTA会長様より、ご祝辞をいただくこともできました。上級生の新入生への温かいまなざしが印象的な入学式となりました。

さて、今年度は教育目標の具現を目指し、年度の重点目標を『自らかかわり合って学び、自他のよさや学ぶ価値を感じ取る子』とし、目指す子どもの姿に『効力感をもって挑戦する子～自己肯定感から自己効力感へ～』を掲げました。自己効力感という聞き慣れない言葉を使っていますので、具体的な例を二つ挙げてみます。一つは、自分のよさを知ることによって自己肯定感を得た子どもたちが、自分のよさを自信に「自分ならできる」という思いでいろいろなことにチャレンジしていく姿です。もう一つは、自分のよさを自信に、友達に共感して寄り添ったり、思いやりをもって接したりする姿です。昨年度、自分のよさをアピールできた子どもたちが、そのよさを友達に良い意味で影響を与え、よりよい東山小学校を作っていけるように、全職員が一致団結し、尽力してまいりたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

引き続き新型肺炎感染拡大防止の取組にご協力ください

新型肺炎感染拡大による最初の緊急事態宣言から1年が過ぎました。現在もお終息の見通しが立たない状況です。学校では、引き続き「3密」を避け、マスクの着用や手洗いの徹底、校舎の消毒作業など、様々な対策を講じてまいります。ご家庭でもお手数をお掛けいたしますが、毎朝の検温と健康観察について、引き続きご協力をお願いいたします。

発熱、咳(呼吸器症状)、倦怠感(だるさ)がある場合は、登校を控え、医療機関の受診をお願いします。

